

LA CONTRIBUTION DE L'INDUSTRIE DE LA PROTECTION DES PLANTES À UNE AGRICULTURE DURABLE

par Jean Charles **Bocquet**¹

Les produits de protection des plantes ont un rôle essentiel dans la productivité et la compétitivité de l'agriculture européenne.

L'ECPA (*European Crop Protection Association*) et ses membres font beaucoup plus que de fournir aux agriculteurs les outils leur permettant de mettre à disposition des consommateurs européens une nourriture saine ,de qualité et économiquement abordable.

A côté des améliorations continues sur les produits et services, notre industrie a mis en place l'initiative « *Hungry 4 change* » (soif de changement) dans les domaines de l'alimentation, l'eau, la santé et la biodiversité. L'objectif de cette initiative est de combler le fossé qui existe entre les actions et résultats obtenus sur le terrain et la perception du grand public.

Grâce a des projets spécifiques dans différents états membres, l'implication des acteurs de la filière agricole et des autorités locales lorsque cela est possible, nous améliorons sans cesse les conditions d'utilisation des produits, contribuant ainsi à renforcer la durabilité des modes de production ,la réduction des risques liés à l'utilisation des produits et la mise en œuvre de la protection intégrée des cultures. Des exemples concrets seront présentés.

¹ Directeur général, ECPA - the European Crop Protection Association, 6 Avenue E. Van Nieuwenhuyse - 1160 Brussels – Belgium.